



Inklusionsbeirat

Barrierefreiheit zur Europawahl

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Inklusionsbeirat	Ö	13.02.2019	Kenntnisnahme

Die Verwaltung teilte dem Inklusionsbeirat mit, dass zur Europawahl nicht alle Wahllokale barrierefrei sein werden. Daraus ergeben sich noch folgende Fragen:

Ist ein Tausch des Wahllokals möglich, wenn die Barrierefreiheit nicht gegeben ist?
Wo befinden sich die barrierefreien Wahllokale?

Es sollte frühzeitig auf eine vorzeitige Wahlmöglichkeit im Rathaus hingewiesen werden. Ebenso sollte die Bekanntmachung auf der Homepage der Hansestadt Wipperfürth und in der Tagespresse erfolgen.

Anlagen:

Anlage 1 Information Barrierefreies Wählen